
(2000/C 203 E/156) PERGUNTA ESCRITA E-2049/99

apresentada por Jeffrey Titford (EDD) à Comissão

(3 de Novembro de 1999)

Objecto: Situação actual do Sr. van Buitenen

Poderá a Comissão informar quando será plenamente reintegrado o Sr. van Buitenen, que informou
correctamente sobre os elevados níveis de corrupção, fraude e nepotismo na União Europeia?

No caso de não ter sido ainda plenamente reintegrado, poderá a Comissão indicar as razões para tal?

Resposta dada por Neil Kinnock em nome da Comissão

(2 de Dezembro de 1999)

O Sr. Paul van Buitenen foi plenamente reintegrado, em 16 de Abril de 1999, num posto que corresponde
às suas qualificações e formação, com o mesmo grau e o mesmo salário que anteriormente, tendo desde
essa data trabalhado na Direcção-Geral do Pessoal e da Administração. O Sr. Paul van Buitenen foi
informado de que, se o desejar, e em conformidade com o regulamento, poderia concorrer em qualquer
momento a qualquer lugar correspondente à sua qualificação, na Comissão ou noutra instituição europeia.

(2000/C 203 E/157) PERGUNTA ESCRITA E-2052/99

apresentada por Alexandros Alavanos (GUE/NGL) à Comissão

(3 de Novembro de 1999)

Objecto: Fraudes cometidas por empresas na Grécia

Investigações efectuadas pelas autoridades de controlo e judiciárias na Grécia demonstraram que algumas
sociedades anónimas, que receberam importantes subsídios a título da lei grega 1892/90 sobre o
desenvolvimento, cometeram inúmeras infracções (falsificação de documentos, sobreavaliações de material
e de equipamento, etc.) e receberam ilegalmente subsídios num valor de vários biliões de dracmas. Trata-se
das seguintes empresas: Sofem SA, Farmer SA, Endysi SA, Biotep SA, Plexi SA, Astria SA, Athlitiká Organa
Thrakis SA, Diavitiká Edesmata SA, Iatriká Idi Boriou Elladas SA, Klimatistiká Boriou Elladas SA e,
eventualmente, outras.

Pode a Comissão indicar:

1. Se essas empresas beneficiaram de ajudas da União Europeia no âmbito da lei sobre o desenvolvi-
mento ou de outros programas?

2. Em caso afirmativo, pode fornecer informações detalhadas relativamente à natureza e ao montante
desses subsídios ilegais para cada uma das empresas e especificar que medidas tenciona tomar para
esclarecer completamente esse assunto?

Resposta do Comissário Michel Barnier em nome da Comissão

(21 de Dezembro de 1999)

Segundo as informações comunicadas pelas autoridades gregas, nenhuma das empresas mencionadas pelo
Senhor Deputado, bem como nenhuma das outras empresas que teriam beneficiado ilegalmente de
subvenções públicas, foi co-financiada pelos Fundos estruturais da Comunidade.
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